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Résumé:

Les problemes et les désequilibres que nos villes connaissent
aujourd’hui dans le domaine de la préparation et de la reconstruction
sont le reflet de ces pratiques qui sont contraires aux orientations et
aux controles des organigrammes et aux regles de la reconstruction
incarnées sous la forme de les violations architecturales qui affectent
différents aspects fonctionnels et esthétiques. A cette fin, une
politique intégrée impliquant les différents acteurs impliques dans le
processus de reconstruction doit étre poursuivie afin de maintenir le
systeme de reconstruction et de veiller a ce qu’il soit correctement
appliqué sur le terrain, sans abus

LES MOTES Clés: Outils d’initialisation et de reconstruction/zone

urbaine/plans d'occupation du sol/normes de construction/infractions
urbain

Abstract:

The problems and imbalances that our cities are experiencing today in
the field of preparation and reconstruction are a reflection of those
practices that are contrary to the guidelines and controls of
organizational charts and the rules of reconstruction embodied in the
form of architectural violations that affect different functional and
esthetic aspects. To that end, an integrated policy involving the
various actors involved in the reconstruction process must be pursued
in order to maintain the reconstruction system and ensure that it is
applied properly on the ground, free from abuses

Keywords :construction and planning/urbain Domain /plans of land
occupation/building codes/violations of planning
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